



# **Diploma en Habilidades Poderosas (Power Skills)**

15 Habilidades para Transformar  
tu vida y tu mundo

## Liderazgo Efectivo

Vivimos en un mundo tremendamente necesitado de cambios y transformaciones positivas. Los buenos líderes son intencionales y desarrollan una visión de transformación. Generan una cultura de liderazgo, inspiran e impactan vidas con su vida, visión y mensaje.

## Toma de Decisiones

La mayoría de las personas no lideran su vida, aceptan su vida. Para ser líderes, necesitamos tomar decisiones que se alíen con nuestro propósito de vida. Los buenos líderes toman buenas decisiones, y los malos líderes toman malas decisiones. La capacidad de tomar buenas decisiones determinará el alcance de nuestro liderazgo.

## Pensamiento Crítico

Una manera correcta de vivir, comienza con una manera correcta de pensar. Somos el resultado de nuestros pensamientos. Si queremos cambiar nuestra vida, es necesario cambiar la manera de pensar. El pensamiento crítico constructivo es una habilidad poderosa a desarrollar que nos permite crecer en sabiduría.

## Relaciones Interpersonales Saludables

Liderazgo son relaciones. La calidad de nuestras relaciones revela la calidad de nuestro liderazgo. Los buenos líderes agregan valor a otras personas, creen en el potencial que tienen. Suman y multiplican a la vida de los demás.

## Inteligencia Emocional

La inteligencia emocional es la capacidad de gestionar saludablemente nuestras emociones y canalizarlas para el logro de nuestros objetivos y el desarrollo de un liderazgo saludable.

## Gestión del Tiempo

No puede haber un buen líder que pierda el tiempo. Administrar nuestro tiempo y establecer buenas prioridades hará una diferencia en nuestros resultados y efectividad.

## Coaching de Vida y Ejecutivo

El coaching es una muy buena herramienta para desarrollar nuestro potencial y el de nuestro equipo. Por medio de preguntas abiertas, poderosas e inteligentes podemos encontrar mejores respuestas que por el liderazgo directivo.

## Manejo del Estrés y de las Adversidades

Los buenos líderes desarrollan resiliencia. La capacidad de gestionar de manera efectiva las crisis y de salir más fuerte de ellas. Veremos la importancia de una perspectiva saludable para enfrentar las adversidades y como podemos crecer por medio de ellas.

## Comunicación Efectiva y Oratoria

Veremos la importancia de la comunicación asertiva y como está aumenta nuestra influencia. A su vez, la buena oratoria y el saber hablar en público, nos permitirá conectar mejor con nuestra audiencia y lograr mejores resultados como líderes.

## Equipos de Alto Desempeño

Uno es un número muy pequeño para hacer grandes cosas. Una cosa son los grupos, otra los equipos y otra distinta los equipos de alto desempeño. Para lograr esta clase de equipo superior es necesario crear sinergia a través de una buena comunicación, la buena coordinación y sobre todo un alto nivel de confianza.

## Actitud y Adaptación al Cambio

Dos características indispensables para que toda líder alcance altitud en su vida y pueda desarrollar todo su potencial. No podemos controlar mucho de lo que sucede en nuestro entorno, pero siempre podemos trabajar y mejorar nuestra actitud. De esa manera gestionaremos y nos adaptaremos mejor a los cambios.

## Aptitud y Disposición al Aprendizaje

Necesitamos líderes preparados y no improvisados. La inversión y la disposición al aprendizaje hará toda una diferencia en nuestras vidas. Será una siembra que puede dar mucho fruto en el futuro.

## Valores Transformacionales

Identificar, internalizar y desarrollar valores es una herramienta poderosa para generar cultura y cambio organizacional. Es una de las maneras efectivas para producir una transformación personal y desarrollar un liderazgo de influencia.

## Resolución de Conflictos

El conflicto no es necesariamente malo. Aunque a veces nos incómoda, puede resultar en grandes oportunidades de avance y crecimiento. Veremos principios de resolución de conflictos. Vivimos en un mundo tremendamente necesitado de cambios y transformaciones positivas. Los buenos líderes son intencionales y desarrollan una visión de transformación. Generan una cultura de liderazgo, inspiran e impactan vidas con su visión, mensaje y carácter.

## Establece tu Propósito de Vida

La capacidad de establecer un propósito de vida determinará el alcance de nuestro liderazgo. Necesitamos un sentido de misión y visión, y estratégicamente diseñar un plan para alcanzarlos. Esto se aplica tanto a personas como organizaciones. El diseño de una hoja de ruta, mejorará el desempeño y la toma de decisiones, que son aspectos claves del buen liderazgo.

Duración: 30 horas aula –

Dictado por el Lic. Carlos Durán Giavi



Carlos estudió en la Facultad de Derecho en la Universidad de la República y se graduó como Licenciado en Relaciones Internacionales. Más adelante viajó al exterior y entre otros países estuvo en Estados Unidos y Singapur donde estudió y se especializó en temáticas de motivación, desarrollo personal y liderazgo, y es un apasionado por estos temas. Coach Profesional por la NCI (Neuroscience Coaching Institute, avalada por la IAC). Conferencista y Facilitador en Uruguay y en el exterior habiendo entrenado a miles de líderes en empresas, organizaciones e institutos educativas. Docente Nacional de la Escuela de Administración Pública,

Docente Internacional de Haggai Internacional, Facilitador frecuentemente invitado de la Universidad Latina de Panamá, en temas de Liderazgo, Coaching, Desarrollo del Carácter y Habilidades Directivas. Director de Lideraz1 (Escuela de Alto Liderazgo). Miembro certificado del Maxwell Leadership en Orlando USA.

Para solicitar este Diploma de Habilidades Poderosas (Power Skills) para ti, tu equipo, empresa u organización comunícate al +59899209320 o montecarlos77@gmail.com